



Energiewende Vaterstetten informiert

Der **Arbeitskreis Energiewende** möchte heute auf 2 Veranstaltungen seines **Energie-Forums** hinweisen:

Geothermie – Chancen und Risiken einer modernen Energieversorgung

Referent: Dipl.- Ing. Herbert Schambeck

Am 17. September um 19.30 Uhr im Lichthof des Rathauses

Herr Schambeck ist Vorstandsvorsitzender der e.terras AG, einem Unternehmen zur Planung und Realisierung schlüsselfertiger geothermischer Kraftwerke. Seine beruflichen Erfahrungen decken alle wichtigen Bereiche ab, von der Exploration der geothermischen Felder über die Planung und Errichtung der Anlagen bis hin zum nachhaltigen Betrieb. In seinem Vortrag werden unter anderem die verschiedenen Möglichkeiten der Arbeits- und Betriebsweisen von geothermischen Kraftwerken und deren Vor- und Nachteile beleuchtet.

Der Arbeitskreis Energiewende bietet diesen Diskussionsabend an, weil das Thema wegen der von der Gemeinde beauftragten Machbarkeitsstudie hoch aktuell ist. Die Veranstaltung soll die Thematik, die bei der Vorstellung des Starts der Machbarkeitsstudie schon ein großes Echo gefunden hat, weiter vertiefen. Die Ausweitung der Thematik soll dazu dienen, das äußerst wichtige und interessante Thema im Zusammenhang eines energetischen Gesamtkonzeptes für die Gemeinde zu sehen, mit dem sich der Arbeitskreis zur Zeit befasst.

Wir laden alle Bürgerinnen und Bürger herzlich zu dieser Veranstaltung ein und hoffen auf eine interessante Diskussion.

Und hier noch eine Vormerkung für die übernächste Veranstaltung im Rahmen des **Energie-Forums**:

„Altes Haus, - was tun?“

Beispiele für energetische Haus-Sanierungen in der Gemeinde
Irene Ziepl, Dr. Peter v. Kutzschenbach

Mittwoch, 19. November, 19.30 Uhr im Lichthof des Rathauses.